

Finalizada en el 2002

Una Facultad de Medicina para Castilla-La Mancha

Castilla-La Mancha tendrá al fin una Facultad de Medicina. Estará en Albacete, frente al Hospital General, sobre una superficie de 13.000 metros cuadrados. La inversión para el edificio es de 1.350 millones de pesetas, y su financiación será asumida por la Consejería de Educación. La primera piedra se colocó el pasado 20 de noviembre, y la obra finalizará en 14 meses, a fin de que las instalaciones puedan ser utilizadas por la primera promoción de Medicina en Castilla-La Mancha, que inició sus estudios hace dos años.

En la redacción del proyecto se contempla la construcción de aulas, biblioteca, laboratorios para la docencia e investigación, animalario, administración, cafetería y un Centro Regional de Investigaciones Biomédicas, todo ello dotado con los últimos avances en tecnología digital.



Tras el incendio de 1997

Herencia cuenta de nuevo con su Centro de Salud

Tras el incendio que arrasó la mayor parte de sus instalaciones en septiembre de 1997, el Centro de Salud de Herencia, reabrió sus puertas el pasado 11 de diciembre. Ha sido totalmente reformado y se han introducido importantes mejoras como la sustitución de la antigua calefacción de hilo radiante por un moderno sistema de climatización, además de las mejoras en las instalaciones eléctricas, telefónica y de saneamiento. El Centro atiende a 7.000 personas y en él trabajan cuatro médicos generales, un pediatra, cinco ATS y dos auxiliares administrativos.

BREVES

Detención de sorderas en recién nacidos

Los servicios de Otorrinolaringología y Pediatría, dirigidos por Carlos García Linares e Isidoro Condado van a poner en marcha un programa de detección precoz de hipoacusia, de detección precoz de la sordera, dirigido a los recién nacidos. Recientemente se han adquirido aparatos de Potenciales Evocados Auditivos y de Otoemisiones Acústicas, que permiten detectar las hipoacusias infantiles mediante procedimientos objetivos.

Comité de Ética Asistencial para los hospitales

El Complejo Hospitalario de Ciudad Real y el Hospital «Gutiérrez Ortega» de Valdepeñas dispondrán de un Comité de Ética Asistencial. Es un servicio novedoso en Castilla-La Mancha porque únicamente funciona en el Hospital Universitario de Guadalajara, que a su vez es uno de los veinte que funciona en España.

Conferencia sobre el Cáncer de mama

Organizada por la Asociación de Mujeres Manchegas Afectadas por el Cáncer de Mama (AMUMA) tuvo lugar una conferencia que respondía al título «Nuevos Avances en el tratamiento del cáncer de mama. Perspectivas de vida» y que impartió la doctora Ana Luch, jefe clínico de Oncología del Hospital Clínico Universitario de Valencia, y profesora titular de esta universidad. Explicó y desmitificó el terror que se siente al cáncer. Eliminó la relación cáncer-muerte. Hizo asimismo hincapié en las campañas preventivas. Habló de todos los elementos oscuros que rodean a la enfermedad hasta llegar a los avances médicos que existen en la actualidad para compartirla. Comentó por último los tratamientos de quimioterapia, hormonoterapia y radioterapia.

II Curso sobre Enfermedades Víricas

Los doctores Jesús Gómez y Haider Salem fueron los encargados de coordinar el II Curso de Enfermedades Infecciosas que se desarrolló del 13 al 17 de noviembre en el Hospital Comarcal «Gutiérrez Ortega» de Valdepeñas, organizado por la Comisión de Docencia y Microbiología del Centro Sanitario. En la primera jornada se dieron tres conferencias relativas a los diagnósticos virológicos y a las enfermedades víricas en general, con los doctores Gómez, Sínovas y García Pardo. Al día siguiente, el tema fue la Hepatitis vírica, y la tercera jornada se centró en la infección por el VIH. En este caso, el Dr. Gómez afirmó que en la provincia de Ciudad Real la incidencia de nuevos casos es mínima por lo que el control de la enfermedad en la zona está asegurado. El curso se clausuró con la conferencia de la doctora en microbiología del Hospital de Nuestra Señora de Covadonga, en Oviedo, que habló sobre el presente y el futuro del diagnóstico virológico.

Por otra parte, también bajo la dirección del hospital Comarcal «Gutiérrez Ortega», se desarrolló el día 23 de noviembre la I Jornada de Organización de Servicios Sanitarios, dirigida a profesionales y cargos directivos de centros del INSALUD de toda Castilla-La Mancha.

Los hematólogos se reúnen en Almagro

En Almagro tuvo lugar la I Reunión de la Sociedad Castellano-Manchega de Hematología y Hemoterapia. Asistió la práctica totalidad de los especialistas que trabajan en Castilla-La Mancha. Fernando Lamata, consejero de Sanidad, señaló en el acto de clausura que «la creación de asociaciones de profesionales sanitarios es beneficiosa para el progreso de las especialidades médicas y constituye igualmente un beneficio para la Región porque a través de estas organizaciones se puede asesorar mejor a la Administración Regional para diseñar al asistencia sanitaria del futuro».

